



Melanie Villareal causa furor en la web

Gentel



Muere hijo de "Cantinflas" Mario Moreno Ivanova, falleció a consecuencia de un infarto

Nacional



Jueves y Domingo de locura

La Liga MX reveló fechas y horarios para el Chivas-Toluca y Tijuana-Tigres, duelos en la antesala de la Final

Deportes

16 de mayo de 2017

www.elheraldoslp.com.mx

SECCIÓN

Martes

Año LXXIV número 26936 San Luis Potosí, S.L.P. Precio: \$8.00

twitter @elheraldoslp

El Heraldito

Presidente Rodrigo Villasana López Director General Alejandro Villasana Mena

facebook El Heraldito SLP

de San Luis Potosí

Alerta en SLP por ciberataque

Encuestas sólo son referentes, coinciden

Obligan a trabajar más en favor de los potosinos: Juan Manuel Carreras López

Después de que los 31 gobernadores del país, y el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, resultaron reprobados, con una calificación media de 28.4, de acuerdo a un estudio realizado, durante la primera semana de mayo, por la organización México Opina, ayer el mandatario potosino, Juan Manuel Carreras, dijo que es respetuoso de estos resultados, sin embargo, señaló que independientemente de esto, seguirá trabajando porque es el mayor compromiso que asumió ante los potosinos.

Entrevistado previo al festejo de la celebración del Día del Maestro, el mandatario fue cuestionado sobre los resultados de dicha encuesta donde se reprobó a la totalidad de los gobernadores, y señaló que "todas las encuestas, arrojan resultados de un modo u otro, y por lo tanto, sólo son referencias para seguir trabajando más en favor de los ciudadanos, como se ha venido haciendo desde el primer día de la administración estatal".

La encuesta de la organización México Opina, estableció en lo que respecta al gobernador de San Luis Potosí, Juan Manuel Carreras López, el lugar número 25 de los 32 mandatarios del país, con una calificación de 20.5, por debajo de la media, que es de 28.4. Sin embargo, el propio Gobernador Potosino, dijo que se pretende minimizar estos resultados, pues simplemente son un referente que puede contribuir a seguir trabajando en favor de los ciudadanos.



Deben ser tomadas en cuenta para buscar correcciones: J. Guadaupe Torres

El legislador del PRD, Guadaupe Torres Sánchez señaló que se debe de tomar en cuenta todas las encuestas que se realicen sobre la administración pública y buscar donde debe haber correcciones o la ciudadanía tiene una percepción de que no se trabaja para mejorar.

Esto lo declaró en relación a la calificación reprobatoria que le dieron al gobernador del Estado, Juan Manuel Carreras López de 20.5 por parte de una encuesta realizada a través de Facebook de la organización México Opina, ubicándolo en el lugar número 25 de 32 mandatarios.

El legislador de izquierda manifestó que gobernar no es una tarea fácil y se requiere preparar en todos los sentidos y para nadie es positivo que el estado no crezca al contrario, por eso se deben de corregir o solucionar los problemas para que haya mejorarse en todos los ámbitos.

"Las encuestas son una referencia, un referente, nos sirven para darnos cuenta donde debemos de apretar, donde estamos flojos, y sobre todo de manera periódica o constante estar revisando donde se requieren los cambios", dijo.

Reiteró que el resultado de una encuesta siempre va ser importante como referencia para generar cambios potosinos y ver donde se puede ser más exitosos o donde se está fallando y por lo tanto se deben de generar los cambios pertinentes.



Son muy subjetivas y siempre hay áreas donde no se tiene contentos a todos: M. Orta

La diputada local por el PRI, Martha Orta Rodríguez señaló que las encuestas que se realizan sobre el desempeño de los gobiernos son subjetivas, por lo que es necesario revisar los indicadores de instituciones que miden los índices reales, puesto que considera que el gobernador del estado Juan Manuel Carreras López si está haciendo un trabajo con buenos resultados para habitar el rezago.

Así lo declaró con relación a la calificación reprobatoria que le dieron al gobernador por parte de una encuesta realizada a través de Facebook de la organización México Opina, ubicándolo en el lugar número 25 de 32 mandatarios con calificación de 20.5, que está debajo de la media que fue de 28.4.

"El tema de las encuestas siempre es muy subjetiva, siempre hay áreas donde no se tiene contentos a todos, sin embargo, yo sé que el gobernador del estado está haciendo lo conducente, lo propio para poder elevar el nivel de vida de los habitantes de San Luis Potosí. No sólo de la capital sino de toda la entidad", dijo la legisladora.

Explicó que es una percepción ciudadana que es importante, pero también se deben de considerar las mediciones que hay sobre pobreza por parte del Coneval o dependencias que se dedican a mediar los índices de seguridad o desarrollo, que son cifras oficiales que tienen metodología adecuada para poder medir las funciones de gobernabilidad.



El virus ha registrado 45 mil embestidas en el Mundo
Emiten recomendaciones vs. Ransomware WannaCry

Redacción

La Secretaría de Seguridad Pública del Estado a través de la Policía Cibernética alerta a la ciudadanía sobre el virus informático Ransomware asociado a la vulnerabilidad MS17-010 en el Sistema Operativo Microsoft Windows, el cual puede afectar los dispositivos y secuestrar la información, poniendo en riesgo la confidencialidad, integridad y disponibilidad de la información de personas o instituciones, por lo que se emiten recomendaciones.

La Policía Cibernética en coordinación con la División Científica y la Coordinación para la Prevención de los Delitos Electrónicos de la Policía Federal, y mediante el Centro Nacional de Respuesta a incidentes Cibernéticos de México "CERT-MX", informan que los ransomwares han afectado a alrededor de 45 mil equipos en Estados Unidos, España, Rusia, Taiwán, Francia, Japón y Reino Unido, por lo que es oportuno mantener al día las actualizaciones de sus sistemas para no verse afectados.

Es importante que para protegerte de los ransomwares, que piden dinero a cambio de liberar tu equipo, apliques recomendaciones de seguridad para el sistema operativo, así como las aplicaciones instaladas que contengan en tu equipo; mantener respaldos programados de la información crítica que se almacenen en el equipo y en unidades de almacenamiento externo; revisar a detalle el nombre o dominio de los co-

reos de los que se envíe o reciba información y evitar abrir links de internet sospechosos. Evitar abrir o visualizar archivos adjuntos de remitentes desconocidos; analizar los archivos y dispositivos de almacenamiento externo con el antivirus antes de abrirlos; rechazar archivos que no hayas solicitado cuando estés en chats o grupos diversos; no descargar programas de sitios web no confiables en internet y evitar la publicidad engañosa que direcciona a sitios web infectados o maliciosos.

Se sugiere activar filtros en los navegadores para protegerse contra el malware y las amenazas web. En cuanto a redes sociales es importante no acceder a links con sujeta información atractiva pues podrían secuestrar tu información.

La Policía Cibernética pone a su disposición el teléfono 834 0106 y correo electrónico ciberprevencion@sspslp.gob.mx, en caso de requerir asesoría, al igual que el Número Único de Emergencias 9-1-1.



El mega ataque cibernético ha afectado a varios países.

SLP con graves problemas de liquidez, de acuerdo a Moody's

Caería en incumplimiento de pago de deuda bancaria y de proveedores

Inf. Pág. 3-A

Exige CNTE terminar con la corrupción en el sector educativo

Marc del a Loyola

Maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), se manifestaron durante la celebración del Día del Maestro para exigir que se respete la ley y termine la corrupción que existe en el sector educativo

que solapan las propias autoridades.

Los quejosos fuera el Centro de Convenciones de San Luis Potosí, donde se llevaba a cabo la ceremonia de homenaje a maestros potosinos, gritaban que la corrupción seguía en el sistema educativo y con alta voz exigían una solución.

La inconforme, María Asunción Gil González denunció que los funcionarios siguen encubriendo a los profesores que están comisionados con un apoyo técnico pedagógico, situación que debe terminar.

Dijo que sigue habiendo maestros que están dentro de la nómina considerados como aviadores quienes ganan hasta 22 mil pesos quincenales y como ejemplo puso el caso de José Coronado, situación irregular que las

autoridades educativas deben de poner un alto.

Reitero que hay maestros que se encuentran de comisión y para engañar a la población los colocan dentro de un permiso especial o dentro del apoyo pedagógico son el que siguen con goce de sueldo.

Gil González manifestó que además siguen estando en contra de la Reforma Educativa, la cual vulnera sus derechos laborales y no ayuda a la mejora de la educación de los niños, por eso seguirán manifestándose.

Añadió que continuarán las protestas que considera son legítimas ya que el Gobierno Federal intenta cada vez más vaporear al sindicalismo mexicano, lo cual no van a permitir y expresarán su inconformidad para que la ciudadanía esté enterada.



Maestros de la CNTE se manifestaron en el marco de la celebración del Día del Maestro.

Miles de trabajadores circulan hacia la ZI, lo que causa grave caos vial

Cosas de la ciudad

Por: El Diablo Cojuelo

Inf. Pág. 4-A

Busca diario tu periódico en: